



イスラム国はブッシュが作った???

イスラム国に二人の日本人が囚われ身代金が要求された。イスラム国ではヤジディ教徒の女性が奴隷にされた。イスラム国から日本に逃れたキリスト教徒の医師は「イスラムへの改宗を拒否したら過酷な税を課せられた。キリスト教徒は暮らしていけない」と語っている。

寛容だったサラセン

イスラム教を掲げたサラセン帝国は八世紀には東はパキスタン、西はモロッコ、スペインまで版図を広げた。占領地ではイスラムへの改宗を迫ったが、改宗しない者には人頭税を課税するだけ。それも過酷なものではなかった。つまりサラセン帝国では他宗教にも寛容だったし「異教徒は奴隷」ということもな

かった。
どうしてひどい事が

では、どうしてイスラム国では、ひどいことが行われるのか？

二〇〇三年、米国ブッシュ大統領は存在しない大量破壊兵器を口実にイラクを攻撃。社会インフラも学校も破壊。子供達は学校にも行けなかった。ブッシュが攻撃した頃の十才は世界の歴史も学ばずに三十になった。

彼らの結婚式には、無人機が飛んできてミサイルが撃ち込まれる。それと戦うのはイスラム過激派。寛容なサラセン帝国の歴史を学ぶ機会もなく、酷い反撃もする。このイスラム国を築いたのはイラクの教育をも破壊したブッシュでは？
みなさんはどう思われますか？

堀割川（矢倉橋から）

横浜市南区

二〇一五年一月



円海山から東に流れた大岡川はY校（横浜商業高校）付近で中村川を分流。中村川は横浜市立大病院付近で明治初期に開削された堀割川を分流する。

堀割川河口の滝頭波止場から、様々な品が堀割川沿いの工場や倉庫に運ばれた。堀割川右岸に昔造船所があった。堀割川からそこに向かう水路をまたぐところ矢倉橋がある。その橋のたもとでスケッチブックを開いた。

堀割川にはいつも多数の釣り船が係留されている。が、この日は釣り船は少なく、港の工事や船舶関係の各種作業の船ばかりだった。おかしいと思っていたら、四時近くになって釣り船が続々と帰って来た。そう、絵を描いたのは日曜日。だから、釣り船は出払っていたのだ。